

"S'il te plaît, merci, pardon" : les trois paroles de l'amour selon François

En poursuivant ce mercredi matin sa série de catéchèses sur la famille, le Pape François est revenu sur l'éducation et la politesse.

13/05/2015

PAPE FRANÇOIS

AUDIENCE GÉNÉRALE

Place Saint-Pierre

Mercredi 13 mai 2015

Chers frères et sœurs, la catéchèse d'aujourd'hui est comme une porte d'entrée sur la vie familiale. Sur cette porte sont écrits trois mots qui permettent de bien vivre en famille : *S'il te plaît, merci, pardon.* « ***S'il te plaît !*** », c'est une façon de demander la permission d'entrer dans la vie de l'autre, avec délicatesse, dans la confiance et le respect. Un amour vrai exige le respect de la liberté et la capacité d'attendre que l'autre ouvre la porte de son cœur. Le Seigneur lui-même demande la permission d'entrer ! « ***Merci !*** » Nous devons devenir intransigeants sur l'éducation à la reconnaissance. Pour un croyant, la gratitude est au cœur de la foi. Un chrétien qui ne sait pas remercier a oublié le langage de Dieu. « ***Pardon !*** » C'est une parole difficile et pourtant nécessaire. Si

nous ne sommes pas capables de nous excuser, nous ne serons pas capables de pardonner. Beaucoup de blessures dans les familles commencent par l'oubli de cette belle parole.

Que le Seigneur nous aide à remettre ces trois mots-clés à leur juste place dans notre cœur, dans notre maison mais aussi dans notre vie sociale.

source : vatican.va

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/sil-te-plait-merci-pardon-les-trois-paroles-de-lamour-selon-francois/> (12/01/2026)